Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 130 m2
Référence V10002706
Prix 892 500 €

Cabris
Maison a vendre (06530)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - situation géographique et panorama Véritablement exceptionnel (vue a
180 degrés depuis le village de cabris jusqu'aux confins du var) pour cette
magnifique propriété de charme proposant une construction en partie pierre, traité
a l'ancienne avec le souci du choix des matériaux nobles (veilles terres cuites,
salerne, tomettes... Et rocher). Cette propriété coup de coeur s'organise autour
d'une belle et lumineuse réception, se prolonge par une cuisine équipé au goldt du
jour et se complete par trois chambres avec sanitaires privatifs. Terrain de 1560 m2

au calme absolu situé a ...

Exclusive - geographical location and truly exceptional panorama (180 degree view
from the village of cabris to the borders of the var) for this magnificent charming
property offering a partly stone construction, treated in the old-fashioned way with
attention to the choice of materials noble (old terracotta, salerne, terracotta tiles...
And rock). This coup de coeur property is organized around a beautiful and bright
reception, extended by a modernly equipped kitchen and is completed by three
bedrooms with private bathrooms. Land of 1560 m2 in absolute calm located in the

immediate vicinity ...

AGENCE DU PANORAMA
4, rue de I'Horloge - 06530 CABRIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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